

## HUT Belitung Timur ke-22, Berbagai Macam Penghargaan Yang Diperoleh

Helmi M. Fadhil - BELTIM.PUBLIKBABEL.COM

Jan 27, 2025 - 21:24



BELITUNG TIMUR - Memperingati HUT Beltim ke-22 tahun dengan ditandai sidang paripurna DPRD Beltim diruang sidang DPRD Kabupaten Beltim dengan ucapan yang terhormat, Menteri Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi, dan Pemasarakatan Republik Indonesia, Bapak Prof. Dr. Yusril Ihza Mahendra, S.H.,M.Sc. Yang terhormat, Pj. Gubernur Kepulauan Bangka Belitung; yang terhormat, Anggota Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia Ir.H. Darmansyah Husein; yang terhormat, Ketua DPRD Provinsi Kepulauan Bangka

Belitung Belyadi, Taufik Rizani, Edina Sapta beserta Anggota; yang kami hormati, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Prov. Kepulauan Bangka Belitung; Yang terhormat Pj. Bupati Belitung/Sekada, Yang terhormat, Ketua DPRD Kabupaten Belitung, Senen (27/1/2025).

Yang terhormat, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Belitung dan Belitung Timur; yang kami hormati, Bupati Belitung Timur Tahun 2005 Bapak Basuki Tjahja Purnama, Bupati Belitung Timur periode 2006-2010 Bapak Khairul Effendi, Bupati Belitung Timur Periode 2010-2025 Bapak Basuri Tjahja Purnama, Bupati Belitung Timur periode 2016-2021 Bapak Yuslih Ihza, SE, MIR; Yang kami hormati, Wakil Ketua dan Anggota DPRD Kabupaten Belitung Timur beserta istri; yang kami hormati, Komite Presidium Pembentukan Kabupaten Belitung Timur, tokoh masyarakat tokoh agama tokoh adat, elemen masyarakat, insan pers serta undangan lainnya.



Rapat Paripurna Hari Jadi ke-22 Kabupaten Belitung Timur (Beltim) yang digelar DPRD Kabupaten Beltim dihadiri Bupati Beltim Burhanudin dan Wakil Bupati Beltim Khairil Anwar di Gedung DPRD Kabupaten Beltim, Mengawali rapat paripurna, Ketua DPRD Kabupaten Beltim Fezzi Uktolseja menyampaikan bahwa rapat Paripurna Peringatan Hari Jadi ke 22 Kabupaten Beltim bertepatan dengan peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW.

“Isra Mi’raj merupakan peristiwa penting dalam perjalanan kehidupan Nabi Muhammad SAW yang membawa pesan spiritual dan moral yang sangat mendalam bagi umat Islam. Semoga bisa semangat dan hikmah dari Isra Mi’raj dapat kita aplikasikan dalam kehidupan sehari-hari,” kata Fezzi Uktolseja saat membuka rapat paripurna.

Fezzi Uktolseja berharap agar Kabupaten Beltim semakin maju.

“Semoga Beltim semakin maju. Kita tahu ke depan tantangan semakin berat.

Untuk itu, membangun Beltim perlu ada kesatuan visi misi baik antara legislatif maupun eksekutif,” ungkap Fezzi Uktolseja.



## SAMBUTAN BUPATI BELITUNG TIMUR

Dikesempatan yang sama Bupati Belitung Timur Drs. Burhanudin.SH dalam sambutannya mengatakan hari ini kita merayakan hari jadi Kabupaten kita yang ke22 tahun. Ini merupakan momentum penting bagi kita untuk merefleksikan perjalanan sebagai sebuah kabupaten pemekaran. Tentunya, hal ini akan memperkuat semangat kita untuk menyongsong masa depan daerah ini.

"Selama 22 tahun, Belitung Timur telah banyak mencatatkan sejarah gemilang. Berbagai perubahan telah kita lakukan meskipun dengan keterbatasan anggaran yang tersedia, dari satu fase ke fase pembangunan yang ada di Belitung timur. Kita telah membangun infrastruktur yang memadai, meningkatkan kualitas pendidikan dan kesehatan, mengembangkan ekonomiserta melestarikan kebudayaan dan lingkungan. Dari semua itu, kita patut bangga dengan berbagai prestasi yang telah ditorehkan oleh Kabupaten Belitung Timur sejak berdirinya hingga saat ini. Ketulusan dan kerja keras seluruh kepala daerah sebelumnya hingga hari ini telah membuktikan bahwa kesungguhan dan tanggung jawab kita untuk membangun bersama rakyat, melalui inovasi, kolaborasi, dan sinergi, mampu meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat" ucap Bupati.



Dikatakannya Kita terus mengembangkan kemampuan dan kompetensi lokal, serta membangun Kabupaten ini agar terus berkembang, memanfaatkan sumber daya alam yang ada. Tentunya, kita ingin mensejajarkan Kabupaten kita dengan kabupaten-kabupaten lain di Indonesia.

"Mari kita terus berkolaborasi dan bersinergi dalam membangun untuk mewujudkan masyarakat yang lebih baik. Jangan berhenti bermimpi, dan jangan pernah menyerah pada tantangan. Kita semua adalah arsitek masa depan daerah ini. Semoga Belitung Timur dapat menjadi kabupaten yang benar-benar mampu mensejajarkan dirinya dengan kabupaten-kabupaten lain di Indonesia"ujarnya.

Selanjutnya kata Bupati terkait dengan penataan keuangan daerah, penataan kepegawaian, dan penataan administrasi pemerintahan, semua hal tersebut tentunya menjadi catatan bagi kita semua untuk dikoreksi dan diperbaiki, tanpa saling menyalahkan. Tidak ada yang sempurna dalam melaksanakan tugas-tugas kita. Oleh karena itu, mari kita saling mengingatkan, mengkritik, dan mendukung satu sama lain, namun semua dengan cara yang konstruktif. Hal ini agar setiap Aparatur Sipil Negara, setiap masyarakat, dan setiap komponen bangsa di wilayah ini dapat terus berpikir maju dan berkontribusi untuk mewujudkan daerah kita yang lebih baik" tegasnya.

Kemudian pula menurut Bupati Di Tahun 2024, Pemerintah Kabupaten Belitung Timur telah melaksanakan amanat dari pemerintah pusat terkait penataan pegawai non ASN di lingkungan Pemerintah Kabupaten Belitung Timur.

" Sebagai Kepala Daerah dan juga bagian dari pelaku perjuangan dalam pembentukan Kabupaten Belitung Timur, saya merasa bersyukur dapat melaksanakan amanat ini dengan sebaik-baiknya. Dalam seleksi CASN PPPK formasi 2024, mayoritas peserta yang berhasil lolos adalah putra-putri daerah Belitung Timur, dengan persentase hampir mencapai 98%. Hal ini tentu menjadi

kebanggaan tersendiri, karena menunjukkan komitmen pemerintah daerah dalam memberikan kesempatan lebih luas bagi anak-anak daerah untuk berkontribusi dalam pembangunan dan pelayanan publik" ungkapnya.

Di tahun 2025 ini, kata Bupati kita menghadapi defisit anggaran yang memerlukan perhatian serius dan kebijakan yang tepat. Masalah ini tidak hanya dialami oleh Belitung Timur, tetapi juga oleh banyak daerah di Indonesia. Salah satu faktor utama yang menyebabkan defisit ini adalah pengurangan transfer dana dari pemerintah pusat.

"Tantangan ini mengharuskan kita mencari solusi yang efektif, baik melalui efisiensi anggaran maupun peningkatan pendapatan daerah. Meskipun anggaran terbatas, kebijakan yang kita ambil harus tetap berfokus pada kesejahteraan masyarakat dan pembangunan yang berkelanjutan. Oleh karena itu, saya mengajak kita semua untuk mengoptimalkan potensi daerah, memperkuat kolaborasi antara pemerintah, sektor swasta, dan masyarakat, serta memastikan setiap kebijakan memberi dampak positif bagi kehidupan masyarakat" harapnya.

Dikatakannya dalam proses pembangunan di Belitung Timur, seringkali muncul perbedaan pandangan, seperti yang terlihat pada proyek pengerukan muara sungai.

"Meskipun tujuan utamanya untuk meningkatkan aksesibilitas dan memaksimalkan potensi ekonomi daerah, terkadang ada pandangan yang berbeda antara pemerintah, masyarakat, dan sektor swasta. Kami juga memahami adanya kekhawatiran terkait dampak lingkungan dan keberlanjutan pengelolaan sumber daya alam. Oleh karena itu, sangat penting bagi kita untuk terus menjaga dialog yang konstruktif, seimbang antara pembangunan dan pelestarian lingkungan, serta memastikan kebijakan yang diambil dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi seluruh masyarakat" ujarnya.

Bupati menjelaskan HUT Beltim tahun mengangkat tema "Adat Bersanding Syariat" pada Hari Jadi Belitung Timur yang ke-22 ini, seolah menjadi penanda bagi kita semua untuk terus menjaga dan memperkuat harmoni antara adat istiadat dan nilai-nilai syariat dalam kehidupan sehari-hari.

" Tema ini mengajak kita untuk menjadikan budaya lokal sebagai landasan hidup yang selaras dengan nilai-nilai agama, demi terciptanya masyarakat yang rukun, adil, dan sejahtera" pesannya Bupati.

Bupati mengatakan bahwa di tahun 2024, Belitung Timur telah berhasil meraih beberapa prestasi dan penghargaan, yang diawali dengan prestasi di bidang Hukum, Pemerintah Kabupaten Belitung Timur berhasil meraih Penghargaan atas Kepatuhan Harmonisasi Raperda (Rancangan Peraturan Daerah) dan Raperkada (Rancangan Peraturan Kepala Daerah) Tahun 2023 dari Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Provinsi Kepulauan Bangka Belitung. Selain itu, kita juga memperoleh Hasil Indeks

Reformasi Hukum Tahun 2024 dengan nilai 99,58 dan kategori AA (ISTIMEWA) dari Kepala Badan Strategi Kebijakan Hukum dan Hak Asasi Manusia, Kementerian Hukum RI.

"Pencapaian ini mencerminkan komitmen kita dalam memperkuat sistem hukum, meningkatkan kualitas kebijakan, serta memastikan proses perundang-undangan yang harmonis dan sesuai dengan prinsip hukum yang berlaku. Semua ini bertujuan untuk mewujudkan pemerintahan yang lebih baik dan memberikan pelayanan yang optimal bagi masyarakat" jelasnya.

Di tahun 2024, jelas Bupati Kabupaten Belitung Timur kembali meraih Penghargaan Predikat Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia (RI) Perwakilan Provinsi Kepulauan Bangka Belitung (Babel) secara berturut-turut selama 5 (lima) tahun terakhir.

"Penghargaan ini merupakan hasil kerja keras seluruh komponen Aparatur Sipil Negara di Pemerintah Kabupaten Belitung Timur dalam mengelola Laporan Keuangan Pemerintah Daerah. Penghargaan ini juga menjadi motivasi bagi kita semua untuk terus bekerja lebih baik, sehingga tahun ini Kabupaten Belitung Timur mampu mempertahankan penghargaan WTP atas pemeriksaan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2025. Pemerintah Kabupaten Belitung Timur juga berhasil meraih Penghargaan Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota dengan Kinerja Terbaik di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dengan kategori BB (Sangat Baik) dari Arsip Nasional Republik Indonesia" ungkapnya.

Dijelaskannya Keberhasilan ini menjadi bukti komitmen kita untuk terus meningkatkan kualitas pengelolaan arsip, demi kelancaran administrasi dan pelayanan publik yang lebih baik.

"Di bidang pembangunan keluarga, kependudukan, dan keluarga berencana, kita berhasil meraih Penghargaan Manggala Karya Kencana sebagai bentuk penghargaan atas kontribusi luar biasa dalam mendukung program-program kependudukan, keluarga berencana, serta peningkatan kualitas hidup masyarakat yang diberikan oleh Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Republik Indonesia. Kemudian kita juga berhasil meraih Penghargaan Universal Health Coverage (UHC) Award Tahun 2024 dari Wakil Presiden RI" ungkapnya.

Dikatakan Bupati keberhasilan ini tidak lepas dari kerja keras seluruh pihak, baik pemerintah, tenaga medis, maupun masyarakat, dalam mewujudkan sistem kesehatan yang inklusif dan berkelanjutan. Semoga penghargaan ini menjadi motivasi untuk terus berinovasi dan meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan demi kesejahteraan seluruh warga Belitung Timur.

"Pemerintah Daerah Kabupaten Belitung Timur juga berhasil masuk dalam Top 110 Kharisma Event Nusantara (KEN) 2024 dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI. Pencapaian ini merupakan bukti nyata dari upaya dan inovasi kita semua dalam mengembangkan sektor pariwisata dan ekonomi kreatif. Dengan semakin dikenal Belitung Timur sebagai destinasi wisata yang menarik, akan banyak peluang baru untuk perkembangan

ekonomi lokal, membuka lapangan pekerjaan, serta mengenalkan keindahan alam dan budaya daerah kita ke seluruh dunia" ujarnya.

Lanjut Bupati Kemudian, di bidang pelayanan publik, kita berhasil meraih Penganugerahan Predikat Penilaian Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik (Opini Pengawasan Penyelenggaraan Pelayanan Publik) Tahun 2024 oleh Ombudsman RI, Ini merupakan sebuah penghargaan atas upaya kita dalam memberikan pelayanan yang lebih baik, transparan, dan akuntabel kepada masyarakat.

"Prestasi ini tentunya tidak hanya menjadi motivasi untuk terus meningkatkan mutu layanan kepada masyarakat, tetapi juga menjadi inspirasi kita bersama untuk terus berinovasi dan memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap pelayanan pemerintah" ungkapnya.

Selanjutnya dikatakannya Pemerintah Daerah Kabupaten Belitung Timur berhasil meraih Penghargaan atas Capaian Nilai Indeks Pembangunan Statistik (IPS) Terbaik ke-2 se-Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dalam Penilaian Evaluasi Penyelenggaraan Statistik Sektor (EPSS) Tahun 2024 yang diberikan oleh Badan Pusat Statistik Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.

Kemudian,  
"kita patut bersyukur bahwa Kabupaten Belitung Timur juga berhasil meraih nilai indeks tertinggi se-Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dalam evaluasi Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) di tingkat provinsi, dengan indeks 4,16 dan predikat Sangat Baik. Pencapaian ini mencerminkan komitmen dan kerja keras kita bersama dalam mewujudkan layanan publik yang lebih berkualitas melalui pemanfaatan teknologi informasi yang inovatif, transparan, dan efektif" ungkapnya.

Bupati mengajak untuk terus berinovasi dan bergotong royong menjadikan Kabupaten Belitung Timur sebagai contoh terbaik dalam pemanfaatan teknologi pemerintahan serta memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dalam upaya kita meningkatkan tata kelola pemerintahan yang bersih, akuntabel, dan transparan, pemerintah Kabupaten Belitung Timur berhasil mendapatkan Apresiasi atas Hasil Penilaian Mandiri Kapabilitas APIP Level 3 dari Perwakilan BPKP Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.

"Terkait dengan tingkat penyelesaian Tindak Lanjut rekomendasi Hasil Pemeriksaan oleh BPKP Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, kita berhasil meraih nilai tertinggi se-Provinsi pada semester II tahun 2024, yaitu 93,54%" jelasnya.

Dikatakannya Kabupaten Belitung Timur juga berhasil meraih indeks MCP KPK tertinggi se-Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dengan nilai 89 dari angka sempurna 100. Selain itu, dari Hasil Survey Penilaian Integritas (SPI) Tahun 2024 yang dilaksanakan oleh KPK RI, Pemerintah Kabupaten Belitung Timur berhasil meraih predikat Daerah Zona Hijau atau terJAGA dalam resiko korupsi dengan indeks 78,9. Ini adalah bukti bahwa Pemerintah Kabupaten Belitung Timur terus berkomitmen untuk memperbaiki dan meningkatkan tata kelola pemerintahan.

"Pencapaian ini menunjukkan kerja keras kita dalam memastikan pengelolaan yang bersih, transparan, dan akuntabel, serta tekad kita untuk mencegah korupsi dan terus meningkatkan kualitas pelayanan publik demi kesejahteraan masyarakat" ungkapnya.

Dikatakan Bupati berkenaan dengan berbagai capaian dan penghargaan yang diraih di berbagai bidang pada Tahun 2024, yang merupakan hasil kerja keras kitabersama, mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi semua pihak yang telah membantu dan bekerja sama dengan baik selama ini.

"Peringatan Hari Jadi Kabupaten Belitung Timur ke-22 ini menandai tahun keempat saya bersama Bapak Khairil Anwar sebagai Bupati dan Wakil Bupati, memimpin kabupaten ini. Kami telah bekerjasama dan berintegrasi dengan seluruh komponen, baik Perangkat Daerah, Instansi Vertikal, TNI, POLRI, BUMN, BUMD, Organisasi Masyarakat, Pers, hingga masyarakat, untuk membawa Kabupaten Belitung Timur ke arah yang lebih baik" ujar Bupati.

Bupati berharap semoga apa yang telah didedikasikan untuk daerah ini dapat terus memberikan manfaat dan menjadi dasar yang kokoh bagi kemajuan Kabupaten Belitung Timur di masa depan.

"Sepanjang sejarah 22 (dua puluh dua) tahun terbentuknya Kabupaten Belitung Timur, para tokoh pemimpin dan pejuang Belitung Timur telah berkarya silih berganti. Setiap pemerintahan yang berbakti kala itu telah bekerja keras dan bertekad membangun daerah ini ke arah yang lebih baik, demi mencapai kesejahteraan masyarakat. Maka dari itu, kita patut berbangga terhadap mereka, kita berikan penghargaan yang tulus atas jasa dan pengabdian para tokoh-tokoh yang berjuang demi pembangunan Kabupaten Belitung Timur" jelasnya.

Bupati mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada tokoh-tokoh pendiri Kabupaten Belitung Timur, tokoh masyarakat yang telah berjasa memperjuangkan terbentuknya kabupaten ini dan ikut aktif membangun negeri ini hingga saat ini.

" Terimakasih terdalam

Saya sampaikan kepada Bupati dan Wakil Bupati serta Penjabat Bupati terdahulu Bapak Asri Matsum, S,Sos (Alm), Bapak Drs. Usman Saleh, MM, Bapak Ir. Basuki Tjahaja Purnama, MM, Bapak AMB, Suwargo, HS, Bapak H. Khaerul Efendi, SE, Bapak dr. Basuri Tjahaja Purnama, M. Gizi, Sp. Gk dan Bapak Zarkani, Bapak H. Hardi, SH, MH, Bapak Yuslih Ihza, SE, MIR serta Bapak Asmawa Tosepu, A.P, MSi yang telah memimpin Kabupaten Belitung Timur dengan segenap waktu, jiwa dan tenaga serta memberikan yang terbaik untuk Kabupaten Belitung Timur tercinta ini" ucapan Bupati.

Bupati sampaikan rasa hormat dan terimakasih yang tiada terhingga, atas dukungan dan bantuan bapak/ibu sekalian baik segenap anggota DPRD, ASN dan pegawai disemua Perangkat Daerah, Instansi Vertikal, TNI, Polri, Camat, kades, BPD, hingga pihak BUMN, BUMD, Swasta, Organisasi Masyarakat, Organisasi Profesi dan lainnya.



"Saya menemukan banyak kelebihan atau potensi dari Belitung Timur yang kedepan menjadi modal untuk dapat lebih dikembangkan, guna memajukan dan memakmurkan masyarakat Belitung Timur. Mari kita terus jalin kerja sama yang erat, tingkatkan sinergi dan tinggalkan perbedaan untuk bersama-sama menghadirkan kemajuan. Karena di depan nantinya, tantangan akan semakin kompleks, namun dengan semangat gotong royong dan kebersamaan, kita yakin mampu menghadapinya" ungkapnya.

Bupati menegaskan jadikanlah peringatan Hari Jadi Kabupaten Belitung Timur ke-22 Tahun ini sebagai titik awal baru bagi kita semua untuk terus berkarya, berinovasi dan bersama-sama membangun kabupaten yang kita cintai ini menjadi lebih maju, sejahtera, bangkit dan berdaya saing.

Diahir sambutan Bupati menyatakan tidak henti-hentinya mohon dukungan dan kerjasama dari semua pihak, baik dari seluruh komponen seperti DPRD, Perangkat Daerah, Instansi Vertikal, TNI, POLRI, Kejaksaan, BUMN, BUMD, Organisasi Masyarakat, Pers, hingga seluruh masyarakat Belitung Timur.

"Mari kita berkomitmen bersama untuk mewujudkan Belitung Timur yang Bangkit dan Berdaya. Satu hal yang perlu kita ingat bersama adalah bahwa kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Belitung Timur adalah tanggung jawab kita semua. Demikian sambutan ini Saya sampaikan, mohon maaf jika terdapat kesalahan dalam penyampaiannya, terimakasih atas perhatiannya" ujar Bupati menutup sambutannya. (HMF).